

NETWORKS

Tim Sopsad Mabasad Pengawasan Operasi di Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung

Ramadhani Pratama - NUNUKAN.NETWORKS.CO.ID

Mar 17, 2023 - 19:50



Foto Bersama

Nunukan-Kegiatan berlangsung di Makotis Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/MTG dan jajaran Pos yang berada di wilayah Kecamatan Seimangaris dan Sebatik. Tim Pengawasan Operasi Dalam Negeri (Wasops DN) Staf Operasi Mabasad (Sopsad) dipimpin Katim Wasops, Kolonel Inf M. Asep A, S.I.P., M. Si. beserta Kaur Evwasops DN/Spaban VI Operasi DN Sopsad melakukan kunjungan ke Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/MTG yang sedang melaksanakan tugas operasi Pengamanan Perbatasan RI-Malaysia. Dalam keterangan tertulis Dansatgas Pamtas RI - Malaysia Letkol Inf Deni Adhiani Amir, Kamis (17/3/2023),

Tim Wasops tiba di Nunukan Kamis Pagi disambut oleh Pasiops Satgas Lettu Inf Ade Danusyam dan selanjutnya langsung menuju Makotis Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/MTG untuk melaksanakan kegiatan Wasops.

Tim Wasops Sopsad menerima paparan dari Dansatgas tentang kondisi pos jajaran Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/MTG secara umum dan berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Satgas..

Dansatgas menambahkan kegiatan kembali dilanjutkan dengan memberikan pengarahan serta motivasi kepada seluruh prajurit Kotis.

Selanjutnya rombongan Tim Wasops meninjau Pos yang berada di wilayah Kecamatan Seimanggaris serta memberikan pengarahan kepada seluruh anggota Pos Koki dan Pos Gabma Seimanggaris.

“Kunjungan ini merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi kami, serta menjadi motivasi bagi kami dan sebagai bahan evaluasi untuk selalu berbuat yang terbaik lagi dalam bertugas,” ujar Dansatgas.



Dalam pengarahannya, Katim Wasops DN, Kolonel Inf M. Asep A, S.I.P., M. SI. menekankan kepada seluruh prajurit Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/MTG, agar selalu tetap semangat serta memiliki motivasi yang tinggi dalam penugasan karena tidak semua satuan Angkatan Darat dapat melakukan penugasan dan tugas adalah kehormatan bagi prajurit sehingga akan diberikan tanda penghargaan dari negara.

“Pesan saya manfaatkan waktu yang masih ada secara baik agar dapat meraih prestasi yang membanggakan, jauhi pelanggaran, jaga nama baik diri sendiri,

satuan dan TNI AD," ujar Kolonel Asep.



Lebih lanjut disampaikan Katim Wasops DN Sopsad, pihaknya mengapresiasi berbagai capaian yang telah dilakukan Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/MTG, salah satunya berhasil menggagalkan penyelundupan 20,8 kilogram sabu-sabu yang merupakan capaian membanggakan.

"Dengan keberhasilan tersebut jadikan motivasi untuk lebih meningkatkan kewaspadaan terhadap kegiatan ilegal di wilayah perbatasan RI-Malaysia ini dan terus jaga hubungan baik dengan masyarakat untuk menunjang di sisa waktu penugasan, " pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Katim Wasops DN Sopsad juga menyerahkan perlengkapan olah raga kepada Satgas sebagai sarana komunikasi sosial dengan masyarakat setempat. (RamadhaniP).